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会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

昨日、さくらアリーナで開催されました、日立南 RC

杯ミニバスケットボール大会に、私と川﨑青少年奉仕委

員長、星会員で行ってきました。来年以降は、開会式に

も出席したほうがいいのではないかと、星会員よりアド

バイスをいただきましたので、高島会長エレクトにお伝

えいたします。もちろん私もお手伝いいたします。	

男子と女子の決勝戦を観戦しました。男子は牛久、女

子は十王が優勝し、両チームとも連覇です。男子の試合

はシーソーゲームで、ハラハラドキドキしながら観戦し

ました。選手は小学 1年から 6年までです。強いところ

は、6 年生が多いです。選手層の厚いところが強かった

です。	

最後、表彰式に出席しましたが、賞状がありませんで

した。来年度は賞状を３位までは用意したほうがいいの

かと思いました。いろいろ反省のある大会でした。	

髙橋ガバナーは、継続事業だからと続けることはどう

か、と話しておりましたが、子供たちの一生懸命なプレ

ーを見ていると、バスケットボール大会は、青少年育成

のためにも継続していきたい事業だと私は思いました。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l よかっぺまつりで集めましたポリオ募金ですが、本

日、ロータリー財団へ振込予定です。	

l 日立特別支援学校のさわやかスポーツ祭が、29 日に

開催されます。朝日会長が出席予定です。	

l 来週、例会終了後に第 4 回理事会が開催されます。

理事の皆様よろしくお願いいたします。	

l 当クラブホームページにも掲載されておりますが、

Facebook を更新しています。他クラブのかたも見て

くださっていますので、会員の皆様もご覧いただき

「いいね」していただけますようお願いいたします。	

l 本日、新入会員卓話です。小野瀬会員、小笠原会員、

卓話よろしくお願いいたします。	

	

出席報告	

	
青少年奉仕委員会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 川﨑委員長	

l 8 日よかっぺまつりですが、ロータリーデーも兼ね

まして一生懸命やりました。天気が悪かったですが、

それなりに売り上げできたかと思います。参加して

くださった皆様、ありがとうございました。収支決

算書、後ろに置いておきますので、じっくりみてい

ただければと思います。	
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l 昨日、ミニバスケットボール大会に出席してきまし

た。子供達のボールに対する根性、情熱を感じ、応

援に行ってよかったと思いました。	

	
親睦委員会	 	 	 		 	 	 	 	 	 	 	 千葉委員長	

l 12 月の牡蠣食べ放題ツアーですが、現在 12 名参加

でございます。バスは 20 名近く乗れると思います

ので、ご参加いただけますようお願いいたします。

新入会員の小野瀬会員、小笠原会員も参加します。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

29 名	 16 名	 13 名	 61.54％	 10 名	 100％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 今日は、新入会員の卓話です。小野瀬会員、小笠原
会員よろしくお願いいたします。	

朝日会長・荒川幹事・木本貴一・山本忠安・	

池澤	 健・信太克己・石川國博・川﨑健輔・	

弓野博司・佐藤信彦・星	 勝治・石川	 悟・	

² 卓話させていただきます。	
小笠原邦浩・小野瀬裕	

² 小野瀬会員よろしく。	
千葉省三	

² すっかりすずしくなりました。	
「一人勝ち	晋三（心臓）強し	羨まし」	

鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 22,000 円	 累計額	 314,000 円	

 

 

プログラム 

	
卓話	
新入会員	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 小野瀬会員	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	

l 小野瀬裕と申します。来月で 51 歳になります。独

身です。	

l 会社は、大みか町で株式会社裕建を経営しておりま

す。機械器具設置工事業、電気工事、配管工事など

を行っております。	

l 会社を設立したのは、28 歳の時です。後輩と事業を

始めました。設立当時は大変でしたが、6、7年目く

らいの時から軌道に乗り始めました。忙しくて大変

でしたが、一番充実していた時期だったのかと思い

ます。	

l 趣味はオートバイ、ゴルフ、ホーリーホックのサッ

カー観戦です。	

l 入会して３ヶ月経ちました。私なりにロータリー活

動していきたいと思いますので、ご指導ご鞭撻をよ

ろしくお願いいたします。	

	
新入会員	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 小笠原会員	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 東洋証券の小笠原邦浩と申します。	

l 私が付けているバッジについてご紹介いたします。

持続可能な開発目標（SDGs）のバッジです。「将来

の世代の欲求を満たしつつ、現在の世代の欲求も満

足させるような開発」のことです。最近は、メディ

アでもよく取り上げられています。	

l 生まれは、北海道釧路市です。日立市と人口推移が

類似しています。炭鉱と漁業で栄えた町なのですが、

今は、閉山や少子化で現象しております。	

l 釧路は、北海道内に限らず、全国的にも有数の漁業

基地となっています。釧路港は、水揚げ量日本一を

通算 20 年以上も維持していたこともありました。	

l 東洋証券就職後は、全国各地に赴任しております。	

l 今回、日立に来まして、縁あって 2ロータリークラ

ブに入会しました。一生懸命ロータリー活動をして

いきたいと思いますので、皆様どうぞよろしくお願

いいたします。	

l ありがとうございました。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


